
九重町将来像アンケート　結果
【質問１】将来的に人口減少が見込まれていますが、人口減少による各分野の課題について、あなたが心配であるテーマはどれですか？

≪①子育て・教育≫　を選んだ理由
子育て・教育は、町にとって欠かすことのできないテーマ。九重らしい特色ある教育現場を望む。

子どもが減少することでしょう。その子ども達が自分で生活できる能力を幼少期より学べる場が大事かなと思います。これらは、地

域コミュニティにつながると思います。

現在より児童数が減少するので、少人数は子供の為にもよくない。小学校は統合し1校とする。通学は、現在中学生が利用しているバ

スを利用する。

人口減少に歯止めをするためにも、若者が住みたくなる町づくり、空き家を活かした環境づくり

教育において、今の現状今後の問題等々、子育ての中で家族で話し合い、ふるさとに貢献しようとする心を育てていくことが大切だ

と思います。そのためには、健康健全な生活を送ることが大切だと思います。

いざというとき、近くに良い病院がないと心配（特に小児科）

人口減少によって、これまでの学校施設が維持できなくなったり、病院や介護施設が近くになくなるといつまでも住み続ける事が、

難しくなり、ますます人が減っていくのが心配。

若い人（親）にとって、子どもの教育環境は移住する方にとって大事なことだと思う。

少子高齢化に伴いヤングケアラーの話しも耳にする。教育課程の中で、もっと「医療・介護」を勉強する機会は必要になります。

又、コロナ禍により、町ぐるみのICTの整備を行う事で、教育だけでなく、見守りやコミュニケーション等の拡大が望まれる。

今も少し感じるが「ふるさとを想う気持ち」「オール九重」「九重学園」等に力を入れすぎると思想教育に傾きそうで怖い。そんな

ことをしなくてもふるさとを想う気持ちは育つはず。違う魅力的な教育にしてほしい。

私は、10年後の年齢が30代になり、子どもがいる場合、教育・子育て面がしっかりサポートされる環境になければ不安に感じると考

えました。子どもが減ることによりまちの活性がなくなり、ますます人がいなくなってしまうのではないかと考えました。

子どもの数が年々減少しているので。

今まさに子育て世代なので。

私が住んでいる部落も限界集落で、若い人がいません。後継者がいなくなって老人世帯ばかりです。空き家もたくさんあります。こ

こをみんなで考えて家にあとつぎをおけるような九重町にして頂きたいです。

子どもが減少し、複式学級が主になると学力的に不安がある。

教育は国の根幹であり、教育を疎かにすると大変なことになる。

子どもが減っているが、地域に学校を残してほしいと思っているので、小学校は統合しないでほしいと思う。

人口減少により少子高齢化の割合が増え、高校が統合・廃校になることが十分に考えられる。そうなった場合、遠方の高校に通うこ

とになり、交通費も大分かかるようになると思う。JRの存続も心配である。

長く子育て・教育の分野に関わってきて感じるのは、待っているだけでは何も進まないということ。将来を担う人材を育てるけれ

ど、皆外へ出てしまうこと。せっかく専門の知識や技術を得ても、活かせる仕事があまりにもない。この広大な土地を活用して、大

学や研究所などできないものか悶々としています。

子育て世代にとって、子ども達の遊び場は必要だと思うのですが、玖珠町は大きな公園がいくつかあるにも関わらず、九重町にはな

いので、大きな素敵な公園があるととっても良いなと思います。（夏でも遊べるように、小川が流れていたり）また、昔と違い、共

働きの家庭も増加していますが、子どもが急に病気になった時など、仕事を休みやすいような仕組みを作っていただけると人も集ま

り、人口も増えるのでは。

とにかく子どもが少ない。中学校が統合され、活気がなくなってしまった。この先不安。近所に遊ぶ友達がいない。

１～５まで何れも皆心配です。人間社会は人で成り立ち経済もしかり、人が増えれば社会も元気になります。①⑤に重点を置くべ

き。

子供は国の財産であることを基本に、九重町においても出産子育て、教育の支援体制を十分に構築し補助金対応を図り、人口減少を

止める。

子育て・教育に関しては、若い親たちがこの町だったら、安心して子育てができる環境を作り上げる事、子どもの医療も大事だけ

ど、幼稚園から英会話、中国語などの教育又はＡＩ等に特化した教育を行うべき。

今でも子供の出生が低い中、他地区からの若い人が九重町に住むメリットをPRしていく（子育て環境の充実）

今は町外で働いているが、九重町では就職先がない。そうなると子育てができない→充実した教育ができなくなってしまう。

町内に4つあった中学校が1校に。玖珠美山高校も毎年定員割れ。教育が心配。

このままでは競争力のない小中学校を卒業しなければならなくなるのが心配。

子育て真っ最中であるが、子ども達はもう家に帰ることはないと思う。働く場所がないから。

子どもが減って学校が統合されてしまう。

働く場所がないと生活ができないし、安心して子どもの教育が出来るようお願いします。

子育てや教育の充実で外から人を呼び込めるのでは。

将来子どもの数が少なくなることに不安を感じます。

小学校が統合したときに、どうなるか心配。

私自身、子どもはいませんが、生まれたときに支援があると助かります。


